
　ご意見…

　参加者２６名の内、２５名に対しアンケートを依頼し、その内の２2名から回答を
受領しました。回答の集計は以下の通りです。

尚、アンケートの文面、質問については、太字で表示してあります。

岸六自治会親睦研修旅行・参加アンケート　　　【回答結果】

　親睦研修旅行への参加ありがとうございました。

参加してみて、どのような感想を受けましたか？　 今後、より一層充実した企画

を立てて行く為、アンケートへの協力をお願い致します。　回答は、感じた事や

思った事等、自由に記入して下さい。　是非、よろしくお願いいたします。

・今、話題性の高い「リニア」、秋の味覚「ぶどう」、地場の「ワイン」、組合せは

　良かった。又、安さんのトークとガイド相変らず楽しかった。

・(リニア)→試験走行のある日を選択した方が良かった。(ぶどう狩り)→昼食後であった

１．今回の旅行の行き先について

・とても良い楽しい旅行でした。朝が早くねむたかった。

・とても良かったと思います。

・初めての場所でしたので、全て楽しく過ごせました。食事も大変おいしかったです。

・リニア見学センターに行きたくて参加しましたが、リニアの走行試験を見ることが

　できず残念でした。また、体験乗車の開催に合わせて予定を組んでほしかったです。

・非常によかったです。

又、アンケートの回答文は、原文のまま表示してあります。

【親睦研修旅行の内容】

（１）日時：令和元年９月29日（日）
（２）行先：山梨県都留市・県立リニア見学センター、笛吹市・浅間園、モンデ酒造

（３）参加者：２６名（男11名、女15名）２６名には小学生１名を含む

　ので、沢山食べる訳にいかなかった。

・試乗出来なかったのは残念でしたが、それなりに良かったです。

・良かったと思います。

・良かったです。今回程度近県の観光地で良い。

・よかったです。

・自分では行きそうもないリニア見学センターおもしろかったです。

・時節柄、良かった。

・よい。

・リニア見学センターは初めてでしたので良かったです。昼食のバーベキューは、私達

　の年配には不向きに思います。

・楽しく行って来ました。



　ご意見…

　ご意見…

・初めて参加させて頂き色々とありがとうございました。とっても楽しい一日となりま

　曜日は、（　　　）曜日がいい。　日、月、……金、土、の曜日をお願いします。

　たら、老人向、若者向とすれば…（若い人子供は、土・日の方が出られるのでは？）

　老人はいつでも…。→（月～金）曜日　と回答表示
・気候も良いと思います。→（６）月頃　と回答表示

・陽気が安定し、快いころ。→（１０）月頃　と回答表示

・土曜日は色々な事があるので日曜日がよいと思います。→（日）曜日　と回答表示

・ちょうど良い（詰めすぎない程よい）内容だったと思います。ぶどう狩りは良かった。

２．旅行の実施の時期（季節とか月とか）と、実施の曜日について

　時期は、（　　　）月頃がいい。　1,2,3,………10,11,12.の数字をお願いします。

　でした。ただ、試験運転の日でなかったのが残念でした。ぶどう狩り：バーベキュー

　が、雨天に関係のないぶどう棚の下で美味しかったのが良かったです。

・土・日曜日に限定するよりも、平日に実施しても良いのではないでしょうか？→

（日～月）曜日　と回答表示

　キューの昼食、ぶどう狩り、ワイナリー見学で沢山のワインを試飲をしたり、買い

　物を…良かったです。
・ぶどう棚の下でのバーベキュー昼食は大へん良かった。

・リニアの試験運転を見たかったです。

・リニア見学センターは大変参考になった。

　した。リニア見学センターで、超電導リニアのしくみを体験でき、美味しいバーベ

・リニア見学センター：行きたいと思ってもなかなか実行できないのでありがたい企画

　時期は、（　　　）月頃がいい。

・（４）月…1人.　　・（４，１０）月…1人.　　・（５，１０）月…1人.　　　　
・（６）月…２人.　  ・（9，１０）月…1人.　　・（９～１１）月…１人.　　　　
・（１０）月…9人・（１０、１１）月…３人.　　・（空欄）月…３人.　　　　　

　曜日は、（　　　）曜日がいい。　

・（平日）曜日…２人.　　・（月～金）曜日…1人.　　・（水）曜日…1人

・日曜日だから参加できたという人は少なかったように思います。平日の方が渋滞が

　ないのではないでしょうか。→（平日）曜日　と回答表示

・土、日は混雑が予想されるので、平日の方が良いと思う。例えば年２回の予定でし

・（水、木）曜日…1人.　　・（木）曜日…1人.　　・（金）曜日…２人
・（土）曜日…２人.　　・（土、日）曜日…２人.　　・（日）曜日…５人
・（日～月）曜日…１人　　・（空欄）曜日…4人



　ご意見…

・今回の親睦旅行の行先に合せた予算（チケット代等）だと思いますので高い安いは

　特にありません。但し、自治会の補助金で個人負担額を少なくした方がいいと思い

　ます。

・負担金は、安い方が、参加しやすいと思います。岸七のちらしでは、旅費

　２，０００円でした。家族でも参加しやすい額だと思います。飲物もペットボトル

　1人1本で良いと思います。飲みたいもの、食べたいおやつ等自由持参の方が、
　幹事さんの負担が少ないと思います。自治会の補助金も増えるのではないで

　しょうか。

３．個人負担の５，０００円という金額について（数字に〇印をお願いします。）

・夏以外がいい。暑いと歩くことが苦痛になるので。→（空欄）月頃　と回答表示

・曜日は、今回の参加者のように大人が多いのであれば平日でもと思います。今回の

　内容のようならば、親子の参加を考えて、土、日で良いと思います。→（空欄）

　曜日　と回答表示

２. ちょうどいい…１８人　　
・個人負担は安い方がよいのがあたりまえだと思いますが、全額自治会負担という

　わけにもいかないので、５，０００円でよいかと思います。

・予算があれば安くても

・現状で良いと思います。

・とてもむずかしい。本当はいくらでも良いと思います。

・お昼代くらいプラスしても良いと思います。

・内容が良く、沢山楽しませてもらったので、安いくらいですが、自治会行事なので…。
３. もっと安くしてほしい…２ 人
・自治会の予算（負担）が許されるなら…お誘い合せし易い会費の設定。

  〇印表⽰なし…１⼈
・上記３つでは答えが出ません。会計の報告を出してもらえれば判断できます。

 1. もっと⾼くてもいい…1 ⼈ 
・しかし高齢者では適当か？

　1. もっと高くてもいい　　２. ちょうどいい　　３. もっと安くしてほしい

・日曜日以外は行かれないので。→（日）曜日　と回答表示

・花、紅葉が見られたら最高です。又、川下りとか船上の食事など出来るといいなと

　→（４，１０）月頃　と回答表示

・何曜日でもよい。→（空欄）曜日　と回答表示

・時期は春か秋で、３，４，５月か、１０月。曜日は、平日がいいです。→時期、

　曜日はともに（空欄）　　と回答表示
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・ゴミのトラブル、防犯（不審者がいたとか）、街路灯のトラブル（消えてしまった

・行き先や内容等について、会員に広く尋ねてみてはどうでしょう。そのあとに、行先

・たとえばビンゴゲーム等で参加者全員にハンカチ等の少額で良いので、賞品が配ら

　れるのも良いかと思います。今回のように、話題の場所、季節にあった所が行き先

　になると良いと思います。

・行先については苦慮してると思いますが、話題性があり、人気のある場所ならいいと

　思います。

・日帰りですので関東周辺になると思いますが、道の駅での買物が楽しみです。参加者の

・集合住宅での自治会活動が周知されていない。理事会等を通してもっと活動内容を

　理解してもらうよう図る。

４．今後の旅行について

５．（旅行からはずれて）今後の自治会活動の全般（ゴミ処理、防災・防犯、

　　広報、諸会議、会費等々）について

・近県の観光地で良いと思う。

・湖や川での船旅など

・過去に行ったことがあるところでも、「良かった」のであれば、又、行くことにして

　欲しい。

・今まで通り運んでほしい。

・多様な方々にピッタリの旅行は難しいと思います。個人的には各地の花の季節（桜

　以外）も良い。グルメも良い。

・親、子供・旅行について　　　子供の参加が少ないので考えて貰いたいです。

・今ままでのながれがあるの思うので…
　ハードなスケジュールでなければいいと思います。

・ジンケンゲームが多すぎ（景品を皆んなに、多くの人に分けた方が良いと思う）

　を選択してみてはどうでしょう。

　年齢の差もありますのでいろいろ難しいと思いますがよろしくお願いします。

・行先は市街地でなく、自然に触れることのできる場所。

・？

・親睦を深め、自治会への関心を挙げる大切な行事です。一人でも多くの方にご参加

　出来るよう願いたい。

・日帰り旅行ということになると、今まで行った場所でも紅葉が見られる季節に行きたい。

・見学だけではなく、体験的なことが１つでも入っていたら、思い出が出来て楽しい

　のかと思いました。

・高令者が多いので昼食は和食の方が良かったのではないでしょうか？



　等）、何かあった時の連絡先、時間等の一覧表。消火器やAED設置場所等の簡易
　地図。これらがあると便利かと思います。

・防災の消火器ケースについて箱型で中身が見えないものではなく、中身の見えるプラ

　ケースにしてほしい。変更している場合はその限りではありません。

　宅に請求をする事（全員に) (岸六会費とは別にあつめる）
・特にありません。

・役員の方にはいつもお世話になり有難うございます。

・役員の方々のご協力には頭が下がります。都合良い時はなるべく参加しなければと

　痛感致しました。

・若い力と知恵で頑張って下さい。

・活動全般について、常に反省、見直しをして、その結果を受けて改善に向けた行動が

　必要と思います。その為には、このように会員からの声を聞くことが重要だと思います。

・各種行事への参加者が増えると良いですね。

・ずっとこのままで通りでやってほしいと思います。

・1家庭1枚づつの広報紙の配布をお願いします。自治会の活動があまり知られていません。
・夫婦で敬労の赤飯二つ頂く事について考えて貰いたいです。

・消火器の設置場所のばらつきがあるように見受けられるので、考慮して新たに設置して

　いただけたらと思います。

・ゴミの問題について。ゴミの各家の場所の管理等と迷惑料に支払うと同時に岸六住民

令・１・９・２９　　　岸六自治会・厚生文化部

　アンケート結果は集計し、ホームページとか回覧等の方法で公表していきます。

　致します。　　　　　　　　　　　　　　　ありがとうございました

　旅行は勿論、自治会の活動全般に活かして行きますので、ご協力を宜しくお願い


